



Con postulación de Álvarez Máynez no se agrega otro proyecto a elección: Sheinbaum



Al iniciar su gira por Guanajuato, Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, rechazó que con la incorporación de Jorge Álvarez Máynez por Movimiento Ciudadano a la carrera por la Presidencial de la República, se agregue otro proyecto.

La abanderada presidencial de Morena y los partidos del Trabajo y

Verde Ecologista insistió en que en las elecciones de junio entrante sólo habrá en disputa dos proyectos: el de la 4T y el de regreso al pasado y corrupción, y, dijo, Movimiento Ciudadano no está con la transformación.

La ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México también destacó que Álvarez Máynez será el único candidato presidencial hombre y “es tiempo de mujeres”.

Sheinbaum Pardo también se refirió a la “única interacción” que tuvo con el hoy abanderado presidencial de Movimiento, quien también es coordinador de la bancada de ese partido político en la Cámara de Diputados.

<https://shre.ink/rvCk>